

Whova auf dem coachingTAG 2021:

Ihre **persönliche Agenda** für den coachingTAG 2021

Um den diesjährigen coachingTAG so interaktiv wie möglich zu gestalten, setzen wir auf die Veranstaltungsplattform Whova. Das bedeutet: Direkter Kontakt zu anderen Teilnehmenden, viele Möglichkeiten zu Netzwerken, eine persönliche Agenda.

The image displays three overlapping screenshots of the Whova app interface. The top-left screenshot shows the 'coachingTAG 2021' agenda with a search bar and a list of sessions. The bottom-left screenshot shows a 'Social Groups' page with various topics like 'Organizer Announcements' and 'Meet-ups & Virtual Meets'. The right-side screenshot shows a user's 'Profile' page with sections for 'Personal Notes', 'Interests', 'Contact Info', 'Affiliations', and 'Education'. Blue arrows point from text labels to these specific interface elements.

Erstellen Sie Ihre persönliche Agenda

Netzwerken Sie mit anderen Teilnehmenden

Teilen Sie ihr persönliches Profil

Netzwerken Sie über Whova in eigenen Social Groups mit anderen Teilnehmenden und erkunden Sie Videos und Zusatzmaterial unserer Speaker. Ihre persönliche Agenda hilft Ihnen, stets den Überblick zu behalten.

Laden Sie jetzt Whova auf Ihr iPhone oder Android-Smartphone oder nutzen Sie [hier](#) die Webanwendung. Mehr Informationen finden Sie in unserem [ausführlichen Leitfaden](#).